

令和3年1月14日 市長メッセージ

## 「緊急事態宣言を受けての本市の対応と市民の皆様へのお願い」

市民の皆様におかれましては、日頃から新型コロナウイルス感染予防に努めていただき、ありがとうございます。

また、医療従事者・介護従事者をはじめ、エッセンシャルワーカーの皆様におかれましては感染リスクを抱えながら、今もなお最前線でご奮闘いただいておりますことに深く感謝申し上げます。

### （緊急事態宣言の発出）

さて、新型コロナウイルスの全国的な拡大を受け、政府は緊急事態宣言の対象地域に大阪府を追加いたしました。期間は、本日1月14日から2月7日まで。

### （市民の皆様へのお願い）

この期間は、不要不急の外出、特に20時以降の不要不急の外出自粛に努めていただきますようお願いいたします。

また、長寿園や福祉センターは休館、公民館や図書館、総合体育館なども時間短縮を実施します。

市民の皆様には大変なご不便をおかけいたしますが、市民の皆様の命と健康を守るために、今まさに大切な時期であります。

何卒ご理解いただきますようお願いいたします。

### （事業所の皆様へのお願い）

事業所の皆様には、ガイドラインの順守や営業時間の短縮など大変ご苦労をおかけしております。

尚、営業時間短縮要請を受けた飲食店等への協力金については、現在、大阪府がコールセンターを設置されています。

**コールセンター（大阪府）06-6210-9525**

情報は大阪府のHP、本市のHPにも掲載しております。ご確認ください。

### (本市の状況)

1月に入り、加速度的にふえています。1月10日は17名、1月12日は13名の陽性者が確認されました。これはクラスターではなく、市中感染の広がりによるものと聞いております。複数人数で長時間、飲食をして感染し、その無症状の方が家庭や仕事場に持ち込み、感染が広がるというパターンが多く見られます。

### （市民への呼びかけ① 不安解消 差別）

感染は誰にでも起こりうるものです。差別や偏見は絶対にやめてください。  
感染したことを責めるのではなく、一日もはやい回復をねがってあげていた  
だきたいとおもいます。

## (市民への呼びかけ② 不安解消 医療へのアクセス)

ではご自身が「感染したかも」と思われたら。  
泉大津市では医師会・保健所と協力しPCR検査体制を整備しています。  
相談から検査までの流れを広報12月号にピンク色のチラシを折り込みで  
ておりますし、市HPにも掲載しております。  
医師会・保健所としっかりと連携し、検査から治療までつなげてまいります。

### (市民への呼びかけ③ 不安解消 自宅療養 生活支援物資)

感染者が急増していますので、病院ではなく自宅療養の方も増加してくるものとおもいます。安心して自宅療養していただけるよう、泉大津市の独自制度として、「食料などの生活支援物資を1週間分お届けする取組」がございます。是非、ご活用いただきたいと思います。

（市民への呼びかけ④ コロナを理解し、おそれなくて良い状況をつくる）

- ・日光をあびる
  - ・適度な運動
  - ・ゴールデンタイムの睡眠
  - ・発酵食品などをとる

などを行い、免疫を上げ、発症しにくいくらいだ、発症しても重症化になりにくいくらいだづくりをしていただきたい。

(結びに)

市では、安心して暮らせるよう、いろいろと知恵を出しながら、工夫しながら少しでも出口に光が見えるような取組を行っていきたい。いろいろとご苦労をかけると思いますが、ともにこの難局を乗り越えるためにがんばりましょう。